

新年のごあいさつ

まず、1月1日に発生しました石川県能登地方を震源とする大規模な地震により、お亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災されました皆様に心からお見舞いを申し上げます。また、今現在も余震が続く中、現地において救援活動等のご支援にあたられている皆様に対しまして深く敬意を表させていただきます。

今なお、余震が続く中で、多くの皆様が不自由な生活を強いられ、不安な時を過ごされていると思います。被災地皆様の不安が一刻でも早く取り除かれ、また、その復興について早期に行われますよう、当梅香会職員一同、心よりお祈り申し上げます。

新型コロナウイルス感染症等の関係におきましては、昨年5月より、その分類が5類へ移行され、行動制限等の規制がなくなったところであります。

現在までのところ当法人各施設（矢那梅の香園・いわね潮の香園）内における感染者は、「感染者無し」となっております。今後も予断を許さない状況が続くものと思われませんが、当法人と致しましては、より一層、全職員による感染症等の対策に努め、「安心」してお過ごしいただける施設運営を目指してまいりますので、本年も昨年と同様、「矢那梅の香園」並びに「いわね潮の香園」の運営等に際しまして、何卒ご理解ご協力の程、併せてお願い申し上げます。

令和6年1月1日

社会福祉法人 梅香会
理事長 重城 明男